
21⽇の衆議院予算委員会において質疑は終局。22⽇の衆議院本会議で
令和４年度予算案の議決が⾏われました。私も賛成の⽩札をもって演壇に
上がり記名投票。総理⼤⾂の⾸班指名選挙以来の記名投票となりました。
今後は、予算審議の重点は参議院予算委員会へ。衆議院では、各委員会が

開催され、令和４年度からの重要政策、それに伴う法改正案についての審議が
スタートします。私は農林⽔産員会と法務委員会に所属。⾦曜⽇には法務
委員会の審議がスタートしました。

・予算委員会出席(21⽇)、衆議院本会議出席(22⽇)
○208回国会・令和4年度予算案の審議

誠に残念ながら、ロシアのウクライナ侵略は現実のものとなりました。
ウクライナの主権と領⼟の⼀体性を武⼒により侵害するロシアの⾏為は決して
許されるものではありません。
党政調でも、連⽇、関係省庁から現状と今後の対応についてヒアリング。
我が国も毅然とした対応を！との意⾒が⼤勢です。

・衆議院法務委員会(25⽇)、党国会対策委員会(25⽇)出席

国際協⼒調査会事務局次⻑を拝命していることから、国際協⼒のあり⽅に
ついて勉強を重ねています。厳しい国際環境、安全保障環境を踏まえて、
国際協⼒のあり⽅をどう考えるか、今後も勉強・議論を重ねます。

○外交・安全保障関係
・政調安全保障調査会(21⽇)
外交部会・外交調査会合同会議(22⽇、25⽇)に出席

・外務省(国際協⼒局)レク受け(22⽇)

四万⼗市、佐⽥の沈下橋にて
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○地⽅創⽣の実現にむけて
・政調 経済成⻑戦略本部幹部会、同本部会議出席(24⽇)
新たに経済成⻑戦略本部の座⻑特別補佐を拝命しました。毎年「成⻑

戦略実⾏計画」が閣議決定されていますが、⽇本経済の⻑期低迷を脱する
ため、また、after、withコロナ時代を睨んで、同戦略のパワーアップが
課題です。私も、地⽅創⽣を軸として、議論に貢献できるよう頑張ります。

・政調 農産物輸出促進対策員会出席(24⽇)

・地⽅創⽣実⾏統合本部 デジタル⽥園都市国家構想推進
委員会(24⽇)、デジタル社会推進本部(24⽇)、総合農林
政策調査会・農林部会合同会議(25⽇)等に出席

ベトナムでの輸出展開について事業者の⽅々からヒアリング。韓国の
攻勢を知り、対策の加速化の必要性を痛感しました。

・内閣府(科学技術イノベーション)、農⽔省(輸出促進)、
総務省(電気通信)、⾦融庁、国⼟交通省(鉄道局)等から
レク受け

2⽉17⽇(⽊)に⾏った初質問の様⼦が2⽉21⽇(⽉)の地元ニュースで放送されました

質問の様⼦は
こちらからご覧下さい︕

↓



○県勢浮揚に向けて
・⾼規格道路の新規事業化区間決定︕

・JA⾼知県、中尾四万⼗町⻑との⾯談

四国横断⾃動⾞道「宿⽑内海道路(宿⽑新港〜⼀本松)」、「奈半利安芸道路
(安⽥〜安芸)」の事業化が決定しました。知事時代からの懸案が⼀歩前進。
関係者の皆様の多⼤なるご努⼒に⼼から敬意を表します！
残された「命の道」の早期事業化に向け、引き続き頑張ります！

新たなニラ関連の施設整備について協議。⾼幡、幡多地区の農業発展に
不可⽋な施設の整備促進に向けて、私もしっかりと頑張ります。 ○党勢の拡⼤に向けて

党則改正の⽅向性について議論の上了承。私が総局⻑を拝命した
地⽅組織・議員総局も関わる地⽅議員との関係強化も⼀つの柱です。

・党改⾰実⾏本部総会(25⽇)

・党⼤会運営委員会(24⽇)

引き続き、本部会議の事務局⻑補佐の⽴場で会議に出席。本部会議では
財政政策と経済成⻑戦略、社会保障政策のあり⽅について、東⼤柳川教授や
慶應権丈教授の貴重なお話を伺いました。毎年度100兆円を超える財政⽀出を
如何にして経済成⻑につなげるか。ここが肝だと私は考えており、引き続き、
様々な議論を伺い検討を深めます。

○財政問題について
・財政健全化推進本部会議出席(24⽇)
同・次世代のための財政戦略検討⼩委員会出席(24⽇)

2022年2月21日(月)〜2月27日(日)の活動報告（３／３）

新規事業化区間に選ばれた四国横断⾃動⾞道「宿⽑内海道路(宿⽑新港〜⼀本松 L=4.7km)」


